

**Communiqué de  
presse**

**Remise du prix Roland Dorgelès 2009 aux journalistes  
Alain Bédouet et Laurent Delahousse**

Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication, a remis lundi 8 février, dans les salons du ministère, le prix Roland Dorgelès aux journalistes Alain Bédouet, producteur et animateur de l'émission « Le téléphone sonne » sur France Inter et Laurent Delahousse, présentateur des journaux de fin de semaine sur France 2.

Créé par l'association des *Ecrivains combattants*, présidée par le journaliste et écrivain Michel Tauriac, ce prix distingue chaque année deux journalistes de l'audiovisuel (radio et télévision) ayant porté une attention et un soin particuliers à leur expression en langue française.

Les deux lauréats rejoignent les vingt-quatre journalistes qui, depuis 1996, ont été récompensés, parmi lesquels Arlette Chabot, Jean-Pierre Pernaut, Patrick Poivre d'Arvor, Claire Chazal et Jean-Pierre Elkabbach.

Paris, le 8 février 2010



**Contacts presse**

Département de l'information et  
de la communication  
01 40 15 80 55  
[service-de-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-de-presse@culture.gouv.fr)

Délégation générale à la langue  
française et aux langues de  
France  
Stéphanie Guyard  
01 40 15 36 81  
[stephanie.guyard@culture.gouv.fr](mailto:stephanie.guyard@culture.gouv.fr)